

小学校に335人中学校に476人が入学 ドキドキの新学期がはじまりました

7日に市内の小中学校の入学式がおこなわれ、今年の新入生は小学校1校で335人、中学校9校で476人が入学しました。

新入生が最も多かったのは、小学校では沼田小学校と薄根小学校の50人で、中学校では沼田中学校の111人でした。

新入生が最も少なかったのは、小学校では多那小学校の4人、中学校では多那中学校の10人でした。

新入生をむかえ生徒数が最も多い小学校は薄根小学校で337人、中学校では沼田中学校で345人です。

生徒数が少ないのは多那小学校46人、中学校は多那中学校27人です。



木造住宅の耐震診断が無料で受けられます

対象住宅が、昭和56年（1981）5月31日以前に着工した一戸建て住宅、併用住宅（2分の1以上が住宅）の木造で、平屋・2階建ての住宅が、耐震診断士の無料派遣の対象となります。（診断士の交通費千円は負担）



住宅の所有者が対象者となり、お問い合わせ、申し込みは、市役所建築住宅課に連絡してください。

※お問い合わせ、申し込みは、着工前をお願いします。

路線バスで行く沼田市攻略MAPを作成

観光客むけに「巡って楽しい！食べておいしい！路線バスで行く沼田市攻略MAP」が作成され、市役所などにおいてあります。（無料）

MAPでは、沼田市街地のバス運行路線と沼田公園、天桂寺、正覚寺などの真田ゆかりの場所や「兵糧丸」が購入できるお店などが一目でわかるイラストが描かれています。

裏面には、市内のバス路線図、バスの時刻表が印刷されています。



続ぶらり散歩 めまた道 川田地区あれこれ 特別編その十一

川田神社

川田神社の創建は不詳ですが、享保3年（1718）に京都の寺社奉行に児持神社を川田神社と改名するために提出した願書には、児持神社を祀ってから数百年が経過していると書かれていたと伝わっています。



沼田氏から分家した川田氏がこの地を分領し、川田神社を守護神として篤く崇敬し、社殿の改築、寄付などをおこなっていましたが、天正13年（1585）に北条氏が沼田に攻め込んだ時に焼失してしまいました。

享保4年（1719）に社殿を改築し、正一位が奉授されました。

川田神社の境内にある県指定天然記念物の「川田神社の大ケヤキ」は、県内屈指の巨樹ですが、大枝は折れ、樹勢は衰弱しています。

この大ケヤキには、むかし若狭の国（福井県）から来た八百比丘尼が植えたとの伝説があります。



サラダパークぬまたの指定管理者が決まりました

上発知町の「サラダパークぬまた」の指定管理者が、3月定例市議会で「特定非営利活動法人郷土利根沼田を守る会」に決まりました。



「郷土利根沼田を守る会」は、平成34年（2022）3月31日まで、「サラダパークぬまた」の業務をおこないます。

2017年4月16日

NO. 520

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



安倍首相は、「一般の人は対象になることはない」と言いますが、法案には、そんな歯止めはなく、警察などから「怪しい」と思われた団体、個人は捜査の対象とされる危険性があり、「戦争する国づくり」と一体となっている国民監視社会への道、「共謀罪」法案は廃案に追い込むことが必要です。

「共謀罪」法案は、犯罪が実際に起きていない段階でも2人以上で「計画」し、「準備行為」をしたと捜査機関がみなせば、取り締まり、処罰の対象にするというもので、まだ発生していない「犯罪」を「話し合い、相談」の段階で取り締まるとなる、捜査機関が日常的に国民を監視することとなります。

こんにちは 大東のぶゆき です

こんにちは。過去3回国会に提出されたものの、思想・信条の自由を侵し、「内心」を取り締まるとして、国民の批判で廃案に追い込まれた「共謀罪」法案（組織犯罪処罰法改定案）が衆議院で審議入りしました。